



TODESANZEIGE

Wir haben die traurige Pflicht, Ihnen vom Hinschied von

Heinrich Meier

1918 – 2016

Kenntnis zu geben. Der Verstorbene war von 1962 bis 1986 Stadtrat. Seine vielfältigen Fähigkeiten und Kompetenzen kamen der Stadt Bülach auf verschiedenste Weise zu Gute. Die Sache stand für ihn stets im Mittelpunkt. Sein uneigennütziges Engagement für unsere Stadt wird uns in bester Erinnerung bleiben.

Wir werden den Verstorbenen in bleibender Erinnerung behalten.

Stadtrat Bülach

Die Abdankung findet statt am Donnerstag, 21. Januar 2016 um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Bülach.